
Compte rendu CA du
22/02/2024

Ordre du Jour

1. Point sur les licences - Approbation du CR 1
2. Intervention idefhi en Avril et Février 2
3. Compétition comité 2
4. Attestation COSMOS 3
5. Dialogue de Gestion 3
6. Action de développement 3
7. Subventions 4
8. Stage et plateau minibad 4
9. AG FED 5
10. Badminton scolaire 5
11. Entretien avec Maud 5
12. Rencontre Belbeuf 5
13. Point sur le Relais de la Flamme 5
14. Mérite Fédéral et Médailles Jeunesse et Sport 6
15. Questions Diverses 6

Présents
Guillaume Prieto - Patrick Fageol - Roxane Cerize - Erwan Michaux - - Vincent Lefebvre - Fabrice
Bulteau - Fabienne Margueritte

Absents Excusés
Ludovic Culleron - Pierre-Julien Viailly - Mathieu Trufley- Nicolas Vicart-

Réunion

Début de séance à 19h37

1.Point sur les licences - Approbation du CR
A fin février le Comité comptait 3 696 licenciés soit 234 de plus que la saison dernière à même
période. Cela représente une augmentation de 6.8%



Le record historique du nombre de licenciés de 3 699 de la saison 2015/2016 a été battu début
février. Lors de la réunion nous étions à 3757 licenciés. Nous devrions approcher les 3 900
licenciés en fin de saison.

2.Intervention idefhi en Avril et Février
Le comité continue les interventions auprès de IDEFHI. En plus des créneaux hors vacances, il y
aura le 28 février une journée de 4 créneaux et un tournoi le 29 Avril.

3. Compétition comité
Ladies cup

Inscription encore ouverte, environ 100 inscrits. Peu de SD surtout de haut classement (> R6).
Le mixte marche bien et le double dame aussi.

CDA double et mixte

Des problèmes de gymnase sur le Havre sont en résolution. Le Club du PMBC n’a pas autant de
terrains que prévu et il y a beaucoup d'inscrits en série 4. Le comité regarde pour faire la
compétition sur le Havre au complexe Montgaillard le dimanche..

TDJ

RAS, prochain TDJ le 14 avril



Bilan CDA simple

Compétition sur Le Havre et Dieppe, cela s’est bien passé. Il y avait 101 participants. Cela était
déséquilibré dans certaines séries mais les limites de cote au CPPH pour chaque série nous sont
imposées par la Ligue. Il n’y a eu qu'une série de jouée en SD, en SH tous les tableaux se sont
joués, en total : 6/10 tableaux se sont joués.

Le comité a eu de bon retour sur les récompenses.

ICDJ

La première journée s’est bien passée. Concernant l'organisation, il y a eu beaucoup de
désistement de dernière minute.

Vincent travaille actuellement sur la deuxième journée qui aura lieu à Dieppe (7 terrains Sainte
Foi) ou Offranville (9 terrains) et Yvetot (5 Terrains à partir de 13h le samedi ).

Le comité a évoqué les récompenses, il faudra évoquer le sujet directement avec Nicolas car il a
passé une commande. L’idée est de faire un trophée pour l'équipe 1, et une médaille pour le
2eme.

Organisation Inter-Départementaux Sport Adapté (JA)

Guillaume a pris en charge la compétition, il y aura trois clubs de représenter, le LVM, YBC, et
BBC. Il y a pour l’instant 24 participants. La compétition à lieu à Bolbec. C’est départemental mais
c’est ouvert à un club de là Somme.

(Parabadminton ≠ Sport adapté)

DAR

Le CR n’est pas encore fait, il sera communiqué dès qu’il sera fini.

4.Attestation COSMOS
Adhésion cosmos effectuée.

5.Dialogue de Gestion
Nous n’avions pas reçu de confirmation écrite de la ligue mais nous avons bien reçu les paiements
sur le compte en décembre pour la partie fixe et début février pour la partie variable..

6.Action de développement
Les journées de développement, action grand public sont gérées

Naturellement Sport : 5 mai, recherche de bénévoles

S'Handifférence : 4 juin journée sans différence

Foire international de Rouen: 29 au 31 mars



7.Subventions
Subvention départementale

(A faire avant le 28 février)

Le comité a regardé la demande d’un club. Un mail sera envoyé pour avoir des infos
complémentaires avant validation.

Rappel, liste des subvention possibles:

Les aides aux clubs et collectivités - Département de la Seine-Maritime (seinemaritime.fr)

Subvention équipe national

Tous les clubs pouvant faire la demande l’ont fait. Cela a été validé.

8.Stage et plateau minibad
Il y a une bonne dynamique sur Le Havre. Un début sur le bassin de Dieppe mais rien sur Rouen
autre que les plateaux minibad.

- 29/02/2023 Poona Montivilliers Badminton et USL-Badminton organisent un stage à
Montivilliers

Inscription: https://badnet.fr/tournoi/public?eventid=22984

- Plateau minibad à Maromme

https://badnet.fr/tournoi/public?eventid=23346

- 25/04 USL-Badminton organise un stage à Lillebonne

inscription: https://badnet.fr/tournoi/public?eventid=22985

- 30/04 Badminton Club Doudevillais organise un stage à Doudeville

inscription: https://badnet.fr/tournoi/public?eventid=22987

https://www.seinemaritime.fr/mes-activites/sport/les-aides-aux-clubs-et-collectivites.html
https://badnet.fr/tournoi/public?eventid=22984
https://badnet.fr/tournoi/public?eventid=22987


9.AG FED
Il y bientôt une AG avec notamment les nouveaux statuts, le règlement intérieur Budget 2024 avec
3 propositions d’augmentation des licences (0/3/5€)

Dans le futur règlement il y aura l’intégration d’une nouvelle loi les représentants devront être les
suivants: 50% club, 30% ligue, 20% comité.

10. Badminton scolaire
Il est prévu des interventions à Montivilliers sur 6 ou 7 semaines en fonction de la période.

Le comité a aussi été contacté par un futur club (Belbeuf) pour faire une journée de sensibilisation
au handicap ( Mesnil Esnard sur la quinzaine du badminton). Cela se fera au niveau primaire
dans une école privée.

11. Entretien avec Maud
Deux entretiens de Maud ont été effectués un avec Guillaume et un avec Roxane.

Le retour a été fait aux membres du comité.

12. Rencontre Belbeuf
Depuis plusieurs mois, Guillaume a eu différentes réunions avec les membres de l’équipe de
Belbeuf. Ils sont actuellement environ 70 avec une école de jeunes. Ils souhaitent s'affilier l’année
prochaine.

La ligue représentée par Clément Metayer, et le comité représenté par Guillaume leur ont présenté
les différentes aides financières.

13. Point sur le Relais de la Flamme
Mercredi 14 février il y a eu une réunion avec les relayeurs. Les relayeurs ne toucheront pas la
flamme, seuls Stéphane et Christelle pourront.

Il y aura une chorégraphie à apprendre avec 4 séances de répétitions en physique dont les
déplacements (non prévus) sont à la charge des bénévoles (certains viennent des départements
de basse normandie).

Demain, vendredi 23 février, il y a une autre réunion avec les responsables.

Précédemment, Patrick et Maud ont fait une visite sur la place Péret ou se tiendra les activités de
badminton.



14. Mérite Fédéral et Médailles Jeunesse et Sport
Mérite fédéral

Guillaume et Patrick ont fait la liste de personnes pour présenter un dossier. Il s’avère que
dorénavant ce sont les clubs qui doivent faire la demande directement sur Poona. Le comité peut
faire la demande pour les membres du comité.

Le comité a contacté le club dont il pensait nécessaire de faire une demande. Le dossier est en
cours de réalisation. Il est difficile de remplir le dossier pour quelqu’un car il faut les informations
de la carrière du bénévole.

Médailles Jeunesse et sport

Deux demandes ont été faites : JJ Bergeret et Patrick.

Le comité incite les clubs à faire la demande pour tous les bénévoles qui ont les critères. Cela met
en avant le travail de tous les jours dans les clubs. De plus, il faut avoir toutes les premières
étapes avant d’avoir l’or même si cela fait plus de 15 ans !

https://www.seine-maritime.gouv.fr/contenu/telechargement/55504/389913/file/M%C3%A9moire%
20de%20proposition%20m%C3%A9dailles%20JSEA.doc

15. Questions Diverses
- facturation non payée (1ere facture de cette saison envoyée en décembre): en attente de
paiement pour deux clubs.

- prochaine réunion: 27 mars



_________

Acronymes pour mieux comprendre les comptes-rendus
DAD: Dispositif Avenir Départemental
DAR: Dispositif Avenir Régional
TIJ: Trophée Inter-régional Jeune
RDJ: Rencontre Départementale Jeune
TDJ: Trophée Départemental Jeune
CDA: Championnat Départemental Adulte
CDJ:Championnat Départemental Jeune
ICDJ: InterClub Jeune
ICD: Interclub Adulte
ANS: Agence National du Sport
COSMOS: l’organisation patronale représentant l’ensemble des employeurs du sport.
CDOS: Comité Départementaux Olympiques et Sportifs
TDR: Tête De Réseau


